

令和6年を迎え、謹んで新年のお慶びを申し上げます。

昨年は、5月から新型コロナが新型インフルエンザと同じ5類の扱いに移行となつたことから、社会活動もかなりコロナ禍前に戻りつつある中で、当協会は、前半の事業として、感染対策を徹底し、総会、功労者表彰式及び清掃作業従事者研修会を実施するとともに、支援学校の教員等を主な対象としたクリーンセミナーや除菌清掃関係研修会を実施し、4年ぶりに総会後の懇談会も開催することができました。

また、後半についても、労働安全衛生大会、清掃作業従事者研修指導者講習会、清掃奉仕活動及び年末の懇談会（忘年会）を実施しましたが、新年会の開催も可能であろうと考えております。なお、協会主催事業ではありませんが、10月、インスペクター講習を初めて本県内で開催することができました。

さて、当協会は、公益社団法人に移行して以来、従前にも増して様々な公益活動に取り組み、県など関係団体の提案や助言を頂きながら、公共の利益の維持・向上を第一とし、ビルメンテナンス業務の社会的な責務を果たすため、各種の研修会や講習会の開催、奉仕活動など様々な活動を行ってまいりました。また、令和4年度以降会員の増大にも注力してきており、引き続き増員に努力してまいりたいと考えております。

本年も、公益社団法人全国ビルメンテナンス協会と連携しながら、清掃作業従事者研修会、研修指導者講習会、貯水槽清掃作業従事者研修会、クリーンセミナーなど、ビルメンテナンス業務の品質を確保するための人材育成事業に取り組むとともに、清掃の指導に加えて勤労意欲向上に寄与するとの高い評価をいただいている「支援学校の技術講習会」へ、協会の関係者がビルクリーニングの指導講師として出向く技術指導を引き続き積極的に行ってまいります。

ただし、依然として物価高等が継続しており、労務費、資材価格、燃料費等の価格転嫁をいかに図っていくかが大きな問題であり、昨年は、一昨年に引き続き公共団体への要望等を強化いたしました。要望活動は、継続していきたいと考えております。

最後になりますが、新年が社会的・経済的にも穏やかな1年となることを願うとともに、当協会の発展並びに皆様方にとりましても、この1年が良い年になりますよう祈念いたしまして、新年のあいさつといたします。

令和6年1月1日

公益社団法人福島県ビルメンテナンス協会
会長 佐藤 日出一